

AUS DER STADT ST. VALENTIN

Bestens besuchter ASK-Weinheuriger

ST. VALENTIN | Auch die 15. Auflage des ASK-Weinheurigens wurde wieder traditionell mit dem Senioren-Derby ASK St. Valentin vs. SC St. Valentin eröffnet. Es war eine spannende Partie, die am Ende der SC St. Valentin mit 4:2 für sich entschied. Die Überreichung des von Erwin Essletz- bichler geschnitzten Holzpokales nahm auch heuer wieder Dechant Johann Zarl vor. Nach dem Spiel legte einmal mehr Entertainer Franz Rappl mit sei-



Traditionell wurde der ASK-Weinheuriger mit dem Senioren-Derby ASK (in Rot) vs. SC St. Valentin (in Weiß) eröffnet. Den begehrten Holzpokal durfte am Ende der SC St. Valentin entgegennehmen. *Fotos: Alfred Heilbrunner*

ner sehr umfangreichen Unterhaltungsmusik los und sorgte für gute Stimmung unter den zahlreichen Gästen in der Steyr Arena St. Valentin. Das Veran-

staltungsteam des ASK verwöhnte natürlich auch heuer wieder mit erlesenen Weinen und einem köstlichen Buffet. Das gut aussehende „Kellner Ensemble“,

zusammengestellt aus Spielern der Kampfmannschaft 1b, war wieder einmal großartig um das leibliche Wohl der Gäste bemüht.

Hatten viel Spaß beim Heurigen (von links): Mario Pfafstetter, Silvia Hinterreiter, Markus Atteneder und Ingrid Knauer.



Herbert Gruber, Inge Heilbrunner, Sigrid Wimberger, Franz Hiebl und Riccardó Weißmantel (von links).

